

Luis Pérez Verdú
Guadalajara, México.
Santa Fé 22. Apartado 28.

Guadalajara, septiembre 12 de 1904.

S R. L I C. D. VICTORIANO SALADO ÁLVAREZ

México.

Muy querido amigo y compañero:

Tengo el gusto de contestar su grata fechada el 4, remitiéndole adjunto el ejemplar de "La República", en el cual están publicadas las cartas de Bazaine á Urrea y de Gómez Parías, incitándolo á la traición. He preferido remitirle original el periódico para declinar toda responsabilidad por la copia que Ud deseaba, y sólo le ruego que se sirva devolverme dicho periódico tan luego como ya lo haya visto y utilizado.

Triste coincidencia encontrará Ud al ver que cuando Juárez en 31 de marzo de 1864, nombraba á Urrea General en Jefe del Ejército del Centro y le confería más ilimitadas facultades, aquél traidor estaba ya en relación con "un general del nombre y reputación europea como los que tiene el general Bazaine", quien en 2 de abril le contestaba ya sus infames proposiciones. También es digno de llamar la atención que el Sr. D. Benito Gómez Parías, que tan triste y criminal papel representó en aquella negra traición contra la Patria y contra Juárez, se apreste hoy, según he visto en algún periódico á presidir como constituyente y liberal sin tacha, una de las manifestaciones contra el libro de Balmes!

Muy pronto tendrá el gusto de verlo y entre tanto, póngase Ud á los pies de mi señora y reciba un abrazo de su amigo que bien le quiere

Luis Pérez Verdú.